



未来に伸びゆく那覇っ子

～ともに歩こう～

令和6年 3月21日発行

校長

新川 美紀

いよいよ明日は卒業式!

令和5年度も残すところ2日間となりました。明日の卒業式に向けリハーサルをしました。

今年の卒業式は5年生も3年ぶりに参加します。6年生の旅立ちに際し、職員一同と5年生で心を込めて卒業式を執り行います。お天気にも恵まれそうです。よい式になるようみんなで頑張りましょう。1～4年生はお休みです。家庭で安全に過ごしてください。



今年度最後の給食

今月は令和5年度最後の給食。

3月に入って給食は4日間、「6年生のリクエスト給食」がありました。



【メニュー】

チキンライス
サイコロステーキ
花やさいサラダ
いちごゼリー
牛乳

「あげパン」「カレー」「じごく名物ちのいけラーメン」「親子丼」でした。あげパンは、どこの学校でも一番人気です。中学校からは、センター方式の給食になります。温かくて作った人の顔が見えるおいしい給食が自慢の那覇小学校です。最後の給食は楽しんでもらえたいでしょうか?

給食室の調理員さんにも「ありがとう」「おいしかったです」と伝えると喜んでくれるとおもいます。

台湾台北市立双蓮小学校とオンライン交流会

3/7に台湾とオンラインで結んで、5・6年生が英語で交流会をしました。代表が各学校紹介をしたり、グループに分かれて沖縄紹介をしたりしました。台湾は9月～6月授業なので4月以降も5年生が引き継ぎ交流します。



1年生が6年生に似顔絵をプレゼント

毎年、1年生が6年生の似顔絵を描いているそうです。

今年も6年側階段に掲示されていました。今日、6年生は持ち帰ると思いますが特徴を捉えて上手に頑張っていると思います。1年生ありがとう!



R5年度 最後の読み聞かせ

本校には、低・高学年に分けて月2回、読み聞かせの会「べらべらちようちよう」(世話係:新里えり奈さん)が活動してくださっています。3/19が今年度最後の読み聞かせでも楽しい衣装での読み聞かせ(用務員の濱川美香さん)もあり、3年生以下の子供たちはとても楽しんでいました。

お忙しい中、毎回7～8人の方が来校くださっています。ありがとうございました。来年もお願いします。



お知らせ

明日1～4年生はお休みです。

来週3/25(月)に終業式・離任式をします。忘れないで登校しましょう。